

Freundschaftsbank an der GGS Waldschule Lohmar

„Füreinander da sein, aufeinander achten“

14. Dezember 2023

An der GGS Waldschule Lohmar sollen Kinder zukünftig nicht mehr alleine über den Schulhof laufen müssen, weil sie ihre Freunde nicht finden oder keine Lust auf ein Spiel der anderen haben: Am 6. Dezember wurde nach dem Motto „Füreinander da sein, aufeinander achten“ auf dem Schulhof an einer zentralen Stelle eine Freundschaftsbank aufgestellt. Sie ist leuchtend gelb und trägt ihren Namen in der Rückenlehne.

Die Schule selbst hatte die Idee hierzu, welche bei der Stadtverwaltung auf Anklang gestoßen ist. Gemeinsam suchte man das Modell aus, entwickelte das Design und fand einen geeigneten Aufstellort. Die Freundschaftsbank wurde auf einer Monatsfeier der gesamten Schülerschaft vorgestellt: Sie ist für alle da, die in der Pause keinen zum Spielen finden, neu an der Schule sind oder Lust auf neue Freundschaften haben. Ein Plakat auf dem Schulhof erklärt kindgerecht den Zweck der Bank.

Schon nach wenigen Tagen zeigt sich, dass sich diese Investition gelohnt hat: Das Angebot wird von den Schülerinnen und Schülern dankend angenommen.

Bildunterschrift: (v.l.n.r.) Kristina Scholz, Leiterin des Amtes für Bildung und Soziales, Stadt Lohmar; Michaela Pössinger, Leiterin der GGS Waldschule Lohmar; Anna Weber, Schulverwaltung, Stadt Lohmar; Stefanie Bechimer, Lehrerin an der GGS Waldschule Lohmar